

Pressemitteilung

03.11.2021

Ausbildung des Schwäbischen Chorverbands und fobi:aktiv startet

Morgen beginnt erstmals die Ausbildung zum Coach für Pop-Chöre an Schulen und in der Sozialen Arbeit

Im Fokus der gemeinsamen Fortbildung des Schwäbischen Chorverbands e.V. und der fobi:aktiv gGmbH der Stiftung Jugendhilfe aktiv steht die Stärkung von Selbstvertrauen und Zusammenhalt von Schülerinnen und Schülern durch Pop-Gesang. Das Angebot richtet sich an musikinteressierte Pädagoginnen und Pädagogen an Schulen, Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren und in der Schulsozialarbeit. Als Coach für Pop-Chöre an Schulen können Sie dann eigene chor-musikalische Angebote initiieren und durchführen.

Praxisbezogen und aktivierend

Die Teilnehmenden können sich auf Best-Practice-Beispiele, Experimente, Studien, Übungen, Spiele und Methoden freuen, anhand derer übertragbare Erkenntnisse aus der psychologischen und musikpädagogischen Forschung und Praxis vermittelt werden. Unterricht in Ensembleleitung/Gruppenmusizieren, einem Begleitinstrument, Gesang und Percussion/Rhythmus, um in diesen Bereichen praxis-taugliche Grundlagen für das motivierende, voraussetzungsoffene Musizieren mit heterogenen Kinder- und Jugendgruppen zu erlernen, erwartet die Teilnehmenden außerdem. Kommunikations-Coachings und Workshops zu Stimmphysiologie, Tanz und Bewegung,

Projektmanagement und Musikproduktion runden die Ausbildung ab.

Engagement des Schwäbischen Chorverbands

Als Dachverband für 65.000 Sängerinnen und Sänger in Baden-Württemberg sind das Singen als Sozialkompetenz vorzuleben und zu vermitteln, sowie die Förderung des musikalischen und sozialen Lernens von Kindern und Jugendlichen auszubauen zentrale Ziele des Schwäbischen Chorverbands. Bereits seit 2008 setzen die Stiftung Jugendhilfe aktiv und der SCV ein Pilotprojekt zur Chorarbeit im Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentrum an der Albert-Schweitzer-Schule in Rohr um. Die neue Ausbildung macht dies nun auch für andere Schulen möglich.

Gefördert wird die Ausbildung von der Deutschen Postcode Lotterie mit 30.000,00 €. Dadurch kann die Pilotphase mit einem deutlich reduzierten Teilnehmendenbeitrag durchgeführt werden, was direkt den Pädagoginnen und Pädagogen zugutekommt. Die Arbeit des Schwäbischen Chorverbandes wird gefördert durch das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg.

Der **Schwäbische Chorverband e.V.** ist Dachverband für rund 65.000 Sängerinnen und Sänger in 2.600 Chören auf dem Gebiet des ehemaligen Württemberg. Er ist der zweitgrößte Amateurchorverband in Deutschland. Er sieht sich als Fachverband für die Themen Singen und Stimme, Chorpraxis und Vereinsführung. Zugleich ist er Servicepartner und Interessensvertreter für seine Mitglieder. Er bietet Fortbildungen für Sängerinnen und Sänger, Chorleiterinnen und Chorleiter, Erzieherinnen und Erzieher, Lehrerinnen und Lehrer sowie Führungskräfte in Vereinen an. Für das Land Baden-Württemberg ist er Bindeglied zu den Vereinen und vermittelt Landeszuschüsse.

Pressekontakt:

Meike Julia Dahmen
ProStimme Medien- und Dienstleistungsgesellschaft
Eisenbahnstr. 59
73207 Plochingen
Tel: 07153 92816-84
Meike-julia.dahmen@pro-stimme.de
www.pro-stimme.de